

Ausbildung für junge IV-Bezüger/-innen

**Wir sind an der
Berufsmesse in Zürich**
20. – 24. November 2018 Stand K38 I Halle

Die Brunau-Stiftung bildet seit über 60 Jahren junge Menschen mit einer körperlichen oder psychischen Beeinträchtigung aus. Was mit einer kleinen Lochkartenstation begann, ist heute ein moderner Ausbildungs- und Dienstleistungsbetrieb mit über 60 Lernenden. Damit eine Arbeitsintegration nach der Lehre erfolgreich ist, vermittelt ein Job-Coach die Lernenden schon während ihrer Ausbildung in externe Praktika. Zudem können Ausbildungen mit Unterstützung in externen Betrieben absolviert werden (Supported Education).

Am 6. August 2018 fiel der Startschuss für die neuen Lernenden der Brunau-Stiftung. 21 junge Erwachsene im Alter zwischen 16 und 28 Jahren haben ihre Ausbildung beziehungsweise ein Arbeitstraining im geschützten Rahmen in der Stiftung begonnen. Eine vielfältige und pra-

xisnahe Ausbildung in den drei Bereichen KV, Logistik und Informatik erwartet sie. «Uns ist es sehr wichtig, dass die Auszubildenden sofort mit realen Aufträgen konfrontiert werden. Nur durch viel Praxiserfahrung kann eine optimale Ausbildung ermöglicht werden, um nach der Lehre in der freien Wirtschaft Fuss zu fassen», sagt René Grübel, Geschäftsführer der Brunau-Stiftung. Die Jugendlichen arbeiten in kleinen Teams und werden von erfahrenen Berufsbildnern eng betreut. Als Ausbildungsalternative bietet die Brunau-Stiftung das Modell «Supported Education» an. Dort werden Ausbildungen in externen Betrieben absolviert. Ein Job-Coach unterstützt die Lernenden bei ihrer Lehrstellensuche und steht sowohl dem Lehrbetrieb als auch den Auszubildenden während ihrer gesamten Lehrzeit zur Seite.



Aufnahme und berufliche Abklärung:
Brunau-Stiftung, Edenstrasse 20, 8045 Zürich
Telefon 044 285 10 50, www.brunau.ch
E-Mail: aufnahme@brunau.ch

ANZEIGE

Wir bieten mehr als ein Job.

Ausbildung mit Leidenschaft -
www.ausee.ch



auseegarage.
kompetent seit 1926

Ausee Garage AG - 8804 Au-Wadenswil - www.ausee.ch